

„Eine Hilfe bei Entscheidungen“

Die Geschäftsordnung der Freiwilligen Feuerwehr Grebendorf wurde erneuert

Während der Jahreshauptversammlung stellte Schriftführer Thomas Menthe eine neu erstellte Geschäftsordnung für die Feuerwehr Grebendorf vor. Vorausgegangen waren in den Ausschusssitzungen einige Diskussionen, wie man diese aufstellt. „Das Ergebnis kann sich durchaus sehen lassen“, so Menthe.

In der Vergangenheit wurde auf Sitzungen immer wieder

auf gefasste Beschlüsse hingewiesen, die jedoch, um letztendlich sicher zu sein, mühsam in den alten Protokollbüchern gesucht werden mussten. So wurden im vergangenen Jahr die Protokollbücher der letzten vierzig Jahre nach Beschlüssen durchsucht, diese auf ihre Aktualität überprüft und in die Geschäftsordnung eingepflegt.

Mit Fußnoten wird auf die Quelle, also das entsprechen-

de Protokoll verwiesen. Hier sind dann die Diskussionen, die zu einem Beschluss geführt haben, und die Abstimmung enthalten. Aber nur das Ergebnis ist in der Geschäftsordnung aufgeführt.

Um zukünftigen Vorstandsmitgliedern Einblicke in ihre zukünftigen Aufgabenbereiche zu geben, hat man in der Geschäftsordnung die Zuständigkeiten und Aufgaben des jeweiligen Amtsbeziehungs-

weise Funktionsträgers genau definiert. So wissen alle Vorstandsmitglieder und die Wehrführung, was zu tun ist. „Diese Geschäftsordnung soll eine Hilfe bei Entscheidungen darstellen und ist keinesfalls in Stein gemeißelt. Sie unterliegt Veränderungen“, erklärte Menthe den Gästen.

• Die aktuelle Geschäftsordnung kann im Internet unter www.feuerwehr-grebendorf.de eingesehen werden.